

広報



# 北馬城まちづくり



まちづくり 皆でめざそう 輝く北馬城

<http://www.kitamakitikumatidukurikyougikai.com>

広報紙 第99号 令和6年4月24日

## 4月28日「サンキューロード」ウォーキング大会 関係者の皆様ご協力ありがとうございました。

サンキューロードウォーキング大会が4月28日(日)に開催されます(JR九州と共催)。2月から4回の実行委員会を持ち、看板の新設置、大会に合わせてのプランター花作りや案山子の設置など、多くの方々の協力の中で開催されます。

“サンキューロード道しるべ”17本の絵や感謝標語は北馬城小学校・宇佐中学校に協力していただきました。その時の児童生徒さんも皆高校生になっていて、コロナ禍が時間を止めたように感じます。

大会はJR利用で参加する方が多数です。8時半から11時までに東ふれあい館をスタート、宇佐神宮上宮でお参りし、横のテントでスタンプを押してもらい、200名に宇佐神宮からミニ絵馬ストラップのプレゼントがあり、折り返します。橋津西酒店前テントではクロダマル茶が用意され、また抽選会(当たった方には「いいちこハイボール」をプレゼント)もあります。東ふれあい館がゴールで先着200名に清月堂「大師菓子」と橋津営農組合のクロダマル菓子が進呈されます。東ふれあい館では北馬城地区手作り産品のマルシェも出店され、またサンキューロード俳句大会も開催されており、宇佐駅、東ふれあい館、北馬城郵便局に投句箱が用意されています。どんな大会になるのかとても楽しみです。



【23日9時から地区の皆さんでプランター花作り。お疲れ様でした。サンキューロードの彩りが楽しみです。】



【23日19時からの最後の実行委員会】



【サンキューロード道しるべ7番までに、子どもの案山子が数点、連休まで展示されます。岩崎区有志の皆様ありがとうございました。】

# 新サンキューロード看板が設置されました。 旧看板は橋津6番道しるべ黒のボードに。

新サンキューロード看板が東ふれあい館に設置されました。旧看板の約3倍の大きさと、やはり目立ちます。旧看板は橋津の入り口清月堂さんの隣6番道しるべのボードに移転しました。二つの看板でサンキューロードがわかりやすくなりました。



【大きいです。目立ちます。QRコードもバッチリ】



【旧看板は橋津6番道しるべ黒ボードに移転】

## 新年度第1回クロダマル会議・特産品開発会議！ ～本年度も引き続き実施～

4月16日(火)9時から東ふれあい館にて新年度第1回クロダマル会議が行われました。昨年度の反省等から第4回豆腐作りは、宇佐公民館から北馬城小学校で行うことが決まりました。4回のクロダマル物語の意義がわかるように全体のチラシをつくり広報することも決まりました。年々参加者が増えており人気のある催し物となっています。

10時半からふれあい館で第1回特産品開発会議が行われました。新しい調理器具も購入されて、新製品に挑戦します。

【新年度第1回クロダマル会議】



### 5月行事予定

- 8日(水) 9時 広報部会
- 11日(土) 9時 四役会議
- 12日(日) 14時 まちづくり協議会総会
- 14日(火) 19時 無駄話の会
- 18日(土) 岩薬師散策道の整備